



# まちの話題



## 町民スキー大会

2月23日

東ヶ丘スキー場で、町民スキー大会が開催されました。大会には子どもから大人まで約150名が参加し、参加者たちは応援の声を受けながら、決められた旗紋の間を通過して、ゴールまでの滑走タイムを競い合いました。昼食時には豚汁を味わい、冬の一日を楽しみました。



## 第2回フリカムイ・ホロノベ大会

2月14日

### 「わが村は美しくー北海道」運動 第9回コンクール奨励賞受賞

地域全員が地域の子どもたちを育み、四季を通じてイベントを開催し、地域の活性化につながる活動内容が評価され、「ワラベンチャー問寒クラブ」が、北海道開発局主催のコンクールで奨励賞を受賞しました。平成28年度の第8回コンクールに続き、2回目の受賞となります。



幌延ビジターセンター向かいの町営草地を会場に、フリカムイ・ホロノベ実行委員会主催のスノーカイト・エンデュランス（耐久）レース「フリカムイ・ホロノベ大会」が開催されました。初日の21日は公式練習と歓迎セレブレーション、22日と23日は競技、最終日の24日には模擬レースと一般向けの体験会が行われました。

大会には海外からの選手を含む15名が出場し、サロベツ原野に吹き渡る風をカイトに受けながら、雪の上を滑走していました。

また、体験会では、参加者たちがカイトの操作方法を教わりながら、風の動力だけで滑走する感覚を楽しんでいました。

2月21日～24日

